

« Je réalise un rêve de gosse », raconte Arnaud Meur, propriétaire d'un gîte fluvial sur la Sarthe depuis août 2020. Basée sur le port du Mans, sa vedette anglaise baptisée le *Carpe Diem* a été aménagée pour accueillir jusqu'à six personnes pour des séjours insolites et originaux. Le gérant de 46 ans se confie à vitav.fr

« Le port est comme un petit village sur l'eau »

Pour quelles raisons avez-vous lancé ce concept de gîte fluvial ?

Ma motivation première était la création de mon emploi après une reconversion. Puis, j'ai toujours voulu posséder un bateau et l'idée d'un gîte fluvial trottait dans un coin de ma tête depuis longtemps. Au final, les deux envies se sont liées. J'espère pouvoir vivre de cette nouvelle activité.

Comment décririez-vous ce lieu de séjour atypique ?

C'est l'insolite, confortable et situé en cœur de ville. Le port est comme un petit village sur l'eau, la relation avec les voisins est conviviale. D'autres personnes vivent sur leur bateau, 80 % sont occupés à l'année. Le fait d'être à proximité de tout constitue un véritable avantage.





Cette habitation originale a-t-elle des vertus écologiques ?

Oui, il n'y a pas d'impact sur la faune et la flore, car le bateau ne navigue pas, il reste à quai. Il n'y a aucun impact sonore. Par ailleurs, l'intérieur est entièrement équipé à l'énergie électrique.

Propos recueillis par Adhéma LUNEL.

Photos : Adhéma Lunel.

Le [Carpe Diem](#) a reçu la labellisation Gîtes de France.

Adresse : port du Mans, 101, quai Amiral-Lalande. Téléphone : AD & 2M au 07 80 02 63 71.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)